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≪３月３０日（木）花見例会 玄清寺≫ 

◎ 卓  話  「説 法」 

杉森隆志君 

♪本日の歌 「我等の生業」 

 

 

≪４月６日（木）例会 KKRホテル 5階「瑞宝」≫ 

◎卓  話 「昆虫食のこれから 

 ～魅力・課題・可能性～」 

東大阪大学 短期大学部 

実践食物学科 教授 松井欣也様 

（卓話 村上靖平君） 

 

 

≪３月１６日（木）例会≫ 

 会員数１９名（内出席免除者数 7 名） 

 本日の出席者数１１名（内出席免除者数 3 名） 

本日の出席率 ７３．３％ 

＊２月２日（木） 

 会員数１９名（内出席免除者集７名） 

 例会出席者７名（内出席免除者数 3 名） 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ０名  例会修正出席率 ４６．７％ 

 

 

  

 

幹事 井上善博君 

◎本日は桜の見頃ということで満開の玄清寺にて花

見例会を行うことが出来ました。 

◎次週(4/6)例会後、定例理事会を行います。 

◎4/8(土)、次年度の為の地区研修・協議会です。 

◎4/13(木)の例会は公休日です。 

    

                             

会長 田村嘉宏君 

コロナ禍・物価高で困窮者増・「食べ物届けて」対応

できずフードバンク 存続危機 

 

寄付された食料を生活困窮者に提供する「フードバ

ンク」の 活動がセーフティーネットとしての存在感

を増す中、 支援要請に対応できないケースが生じて

いる。 新型コロナウイルス禍に伴う雇用環境の悪化

や物価高騰などの影響で、困窮者支援の需要が拡大

しているためだ。多くの支援団体は公的助成金など

に頼って運営しているのが実情で、専門家は「支援

団体側の活動を後押しする仕組みが必要」と話して

いる。 
 

 自治体でも動きがあり、大阪市は 2年 4月から一部

の区役所やスーパーなど 74 カ所に家庭で余った食

品の寄付を受け付ける窓口を設置。市から連絡を受

けた フードバンクが回収するフードドライブの仕

組みを整えた。 
 

フードドライブとは 

家庭で買い過ぎてしまった食品などを捨てないで持

ち寄り、食べ物に困っている人や福祉施設などに寄

付する取り組み。 

幹 事 報 告 

会 長 の時 間 （3/16） 

 



 

 

食品ロスをへらし、経済的な格差について考える時が来

ているようです。 

参考 産経新聞 2023年 2月 17日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生 羅 婕今さん 

この 1 年間、奨学金を受け取ることで、学費や生活費

を支援していただけることに感謝しています。これによ

って、自分自身の成長や研究に専念することができ、多

くの素晴らしい経験をすることができました。このよう

な機会を得ることができたのは、支援してくださった

方々のおかげだと思います。そのため、私は将来的には、

自分ができることを通じて社会に貢献したいと考えて

います。 

 奨学生としての経験から、異なる背景や文化を持つ

人々との交流を通じて、多様性の大切さや相互理解の重

要性を学びました。 

 コロナなどの関係で、人種差別、男女差別などは、未

だに社会に深刻な問題となります。これらの問題は、私

たちが生きる世界のあらゆる面に影響を及ぼしていま

す。この問題に取り組むために、日本社会だけでなく、

国際的な場で活躍することが必要です。留学生として、

女性として、将来の教育学・社会学の研究者として、こ 

 

のような高等教育を受け、奨学金を受け取ること

ができるのは周りの環境に大きく恵まれていま

す。そのため、将来的には、私も積極的に社会活動

に参加し、周りの人々にも、積極的にコミュニケー

ションを取り、自分たちの背景や文化を共有する

ことで、相手を尊重し、理解してもらうことによっ

て、周りの人々に影響を与え、社会全体の意識を変

えることが目指しています。 

 今まで勉強した知識、この一年間の奨学生生活

から得た経験を生かして、正解のない問いに満ち

た世界でも、恵まれた環境からもらう恵まれた能

力を使って、多くの人々を助けるために、今後も自

分自身を高め、貢献することができるように努力

を続けたいと思います。 

 最後に、この一年間、本当にありがとうございま

した！ 

 これからもよろしくお願いいたします！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員交流委員会 

◎会員のお誕生日   3月 22日   政岡政広様 

        

  

 

例会担当委員会 

（3/16） 

＊例会出席者全員からニコニコ頂きました。 

本日合計 17,000円  今年度累計 289,000円 

 

本日のお祝い 

ニコニコ箱の報告 



 

 


